

Se fondre dans la masse ou briller ?

« Dieu est amour, et celui qui demeure dans l'amour, demeure en Dieu et Dieu en lui. En ceci est consommé l'amour avec nous, afin que nous ayons toute assurance au jour du jugement, c'est que, comme il est, lui, nous sommes, nous aussi, dans ce monde » (1 Jean 4:16-17).

Un jour, alors que je travaillais dans une administration locale, j'ai dû me rendre à une réunion organisée à la hâte. Je suis arrivé à temps pour le café et les biscuits et j'ai été surpris de ne reconnaître aucun de mes collègues. Nous nous sommes tous assis, avons été accueillis et avons été invités à nous présenter. Après la présentation, qui a été longue, je me suis rendu compte que je n'étais pas à la bonne réunion ! Le président a terminé son introduction et la discussion s'est engagée. Comme je ne savais pas où se trouvait la réunion à laquelle j'étais censé participer, j'ai décidé de rester. Il me semblait impoli de partir. Au fur et à mesure que la discussion avançait, j'ai commencé à m'intéresser au sujet et j'y ai contribué. Ce qui m'a surpris, c'est l'attention et la prise en compte de mes commentaires malgré mon manque de connaissance du sujet abordé. Ils ont même apprécié une ou deux de mes suggestions. Je me suis rendu compte qu'être amical, montrer de l'intérêt et faire preuve d'une certaine dose de bon sens était un moyen d'obtenir un approvisionnement sans fin en café et en biscuits !

Il peut être remarquablement facile de se fondre dans la masse. Mais Dieu veut que nous resplendissions. Cela ne signifie pas que nous devons être excentriques, porter des vêtements inhabituels ou nous efforcer de redresser le monde. Cela signifie simplement que nous devons vivre comme Jésus. Au cours du COVID, j'ai été plus que jamais reconnaissant pour les quatre Évangiles. Le Saint Esprit nous a donné quatre récits harmonieux de la personne et de l'œuvre de Jésus Christ. En outre, les autres livres du Nouveau Testament complètent les bénédictions et les objectifs de Dieu par l'intermédiaire de Son Fils. Enfin, l'Ancien Testament est rempli de types, d'illustrations et de prophéties concernant le Sauveur.

Jean le Baptiste avait un ministère simple en trois parties. La première partie consistait à annoncer la venue du Christ : « celui qui vient après moi, duquel moi je ne suis pas digne de délier la courroie de la sandale » (Jean 1:27). La deuxième partie était : « Voilà l'agneau de Dieu qui ôte le péché du monde ! » (Jean 1:29). Le Sauveur était là. La troisième partie était : « et regardant Jésus qui marchait, il dit : Voilà l'agneau de Dieu ! »

(Jean 1:36). Le Sauveur devait être l'objet de notre foi, de notre obéissance et de notre adoration. André et son compagnon disciple, guidés par Jean le Baptiste puis invités par Jésus à venir et voir, n'ont jamais regardé en arrière. Dans Matthieu 11:28, Jésus dit : « Venez à moi... » (Jean 1:39). Dans Philippiens 3:10, Paul dit : « Pour le connaître, lui... ». Pierre a écouté les paroles que Jésus lui a dites avant de retourner au ciel : « Toi, suis-moi » (Jean 21:22). Les dernières paroles de Pierre à notre égard sont : « mais croissez dans la grâce et dans la connaissance de notre Seigneur et Sauveur Jésus Christ. À lui la gloire, et maintenant et jusqu'au jour d'éternité ! Amen » (2 Pierre 3:18).

« ...comme il est, lui, nous sommes, nous aussi, dans ce monde ». Nous nous fondons dans la masse en nous efforçant de ressembler à ceux qui nous entourent. Nous nous distinguons non pas en nous différenciant, mais en devenant comme le Sauveur. André, Pierre et Paul ont tous découvert cette puissante leçon : la communion avec Jésus nous fait ressembler à Jésus. Nous ne nous faisons pas briller nous-mêmes. C'est Lui qui brille à travers nous. Ce que nous devons faire, c'est rester près de Lui et marcher jour après jour dans Sa communion.

Gordon D Kell